
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ごみゼロ運動亀石峠清掃 

CS・BF 委員長 鈴木 敦 

伊東市主催の「ごみゼロ運動クリーン作戦」に合わせ

て伊東ワイズ社会奉仕事業の亀石峠清掃作業を 5月 25

日(日)に行いました。当日は富士山部役員会・評議会

や消防団ポンプ操法大会が重なり、参加者数が少なく、

前日の合同運営委員会では不参加も検討しましたが、

毎年こうれい事業であるため実施と決定しました。当

日 9 時にセンターに集合し清掃用具類、ワイズののぼ

り旗も準備して亀石峠公園に出向。なぎさ公園で行わ

れる出陣式には久保田 Y’s と私とで参加しました。市

内 45 団体訳 1440 名の参加者という発表で、式終了後

各清掃場所へ向かいました。伊東クラブの参加者 7 名

にて無事清掃作業を終えるころ、役員会・評議会出席

の佐藤会長、石川副会長、榎本書記が御殿場東山荘へ

向かう途中に激励（ひやかし？）に立ち寄ってくれま

した。収集したごみの中にはまだ使用できそうな自転

車等もあり齋藤 Y’s が試乗し少し修理して使用するそ

うです。最後にごみを分別して 11 時解散しました。参

加者の皆様ご苦労様でした。 

＊例会日時：毎月第 2 月曜日 ６：３０PM～９：００PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL３７－００１１（代） 

＊クラブ事務所  〒4 1 4 - 0 0 3 3  伊東市馬場町１丁目１番２号（Y MCA 伊東センター）  TEL0557 - 36 - 2 4 2 4 

THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A. 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’S MEN’S CLUBS 

  The Y’s Men’s Club of Ito 

伊東ワイズメンズクラブ 

2013年度 6月号会報 
“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOPANIES EVERY RIGHT” (International Motto) 

＊会長主題 “前へ！ 今こそ”“Now! The time step forward” 
会  長 佐藤 諭 直前会長 稲葉富士憲 次期会長 杉本隆夫 書  記 榎本 博  副書記 飯島唯志 

A副会長 石川 騰 B副会長 齋藤福男  C副会長 山田 誠 会  計 久保田康正 

幹  事 及川泰広・橋場 徹・牛田俊夫 

CHARTERED 

O CT,4 , 1 976 

目に見える望みは望みではない。なぜなら、現に見ていること

を、どうして、なお望む人があろうか。 

ローマ人への手紙 第 8 章 24 節 

今月の聖句 

と き：6 月 9 日(月)  6:30PM～9:00PM 

ところ：暖香園 ル・オール会議室 

受 付：堀崎龍夫君・久保田康正君 

司 会：飯田 進君 

＊開会の言葉          山田 誠君 

＊ワイズの信条         鈴木 敦君 

＊ワイズソング         一   同 

＊会長挨拶           佐藤 諭君 

＊ナレースワン大学(タイ)学生例会訪問 

＊誕生・結婚祝い        親睦委員会 

＊食事（食前の感謝）      杉本隆夫君 

＊スマイル           親睦委員会 

＊書記報告・委員会報告   書記・各委員会 

＊出席率・スマイル報告     担当委員会 

＊閉会の言葉          向井信男君 

 

例会終了後 定時総会 

６月例会プログラム 第４５４回 

6 月誕生日おめでとう 

 1 日 榎本 博君 

メネット 

 1 日 鈴木千代里さん  1 日 野村明美さん 

 7 日 堀口寿子さん   7 日 正木亜里砂さん 

15 日 田辺 操さん 

 

     6 月結婚記念日おめでとう 

14 日 飯田 進君   20 日 大川 裕君 

誕生・結婚祝い 



 

5 月例会で 2 名入会 

5 月例会にて新入会員 2 名の入会式が執り行われまし

た。安藤真範君と正木 薫君の 2 名は 40 代と平均年

齢低下に貢献（もちろんそれ以外もですが！）する若

手。緊張した面持ちで入会式に臨むお二人を見ている

と自分

の入会

式の緊

張感を

思いお

こされ

ました。

安藤君

は齋藤

Y’s の

紹介、静岡トヨタ自動車(株)勤務の 46 歳、正木君は榎

本 Y’sの紹介、伊東マリンタウン(株)勤務の 48 歳。ま

だわからないことが多いでしょうが活躍を期待してい

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦旅行開催 修善寺温泉ホテル滝亭 

親睦委員長 野村 慶和 

風薫る 5 月は一年を通して最も過ごしやすい季節、本

日17日～18日一泊二日の親睦旅行開催となりました。

この旅行開催で当委員会として最後の事業となります。

当初 4 月頃を予定していましたが、他クラブ記念例会

等、都合が合わず当月となりました。また、場所につ

いては今まで実施したことのない温泉地でという事で

古くから由緒ある修善寺温泉が良いのではと計画に入

っているところ、齋藤福男 Y’s に探してもらい実現し

た次第です。（感謝しています！）委員会はホテル滝亭

に 5 時集合しロビーで 7 時からの宴会や部屋割り等、

案内を手分けしてチェックし、入場するメンバーを迎

えました。部屋は 5 階で 5 人部屋を 5 室チャージ。参

加者 18 名を割り当てました。その前に案内を！会場の

ホテル滝亭は豊かな自然と歴史に彩られた修善寺温泉

の入口に位置し、1200 年の伝統ある温泉は弘法大師が

開き数多くの文人に愛され、自慢の露天風呂である「去

留庵の湯」は美人の湯として知られているという事だ 

そうです。空いた時間で入湯してもらい部屋でのどを 

 

＊ 国 際 会 長 主 題  “ 全 て の 世 界 に 出 て 行 こ う ”  “ G o  Y e  I n t o  T h e  W o r l d ” 

＊ 東 日 本 区 理 事 主 題  “ い ざ 立 て ”  “ O n c e  m o r e  w e  s t a n d ” 

このたびは、立派な入会式 

を開いて頂きありがとう 

ございました。ワイズメン 

ズクラブの一員として受 

け入れて頂き大変感謝し 

ております。簡単ではあり 

ますが、自己紹介させて頂 

きます、昭和 42 年 9 月 10

日生まれの 46 歳です。仕事は川奈の静岡トヨタ

伊東店に勤務しております。子供の頃から車やオ

ートバイが好きで高校卒業後自動車整備の専門

学校を経て現在の会社へ就職しました。趣味は、

ドライブと釣りです。ワイズメンズクラブの奉仕

活動を通じて自分自身が成長していけるよう頑

張ります又このクラブの一員として自ら行動で

きるようになりたいと思います。 

新入会員 安藤真範君自己紹介 

この度、新しく入会させて 

いただきました正木薫と 

申します。昭和 44 年 10 

月 24日生まれの 44歳で、 

現在は道の駅伊東マリン 

タウンに勤めております。 

現在、実家のある岡から、 

結婚を機に伊豆高原へ移 

り住み、妻、子と三人で暮らしております。仕事

柄、人と会うのは好きなので、今回入会となった

ご縁も、素晴らしい方々との出会いを通して実現

しました。自分には何が出来るか、どこまで貢献

できるかまったく未知数ですが、精一杯、目の前

のやるべきことに向き合っていきたいと思いま

す。どうぞよろしくお願いいたします！ 

新入会員 正木 薫君自己紹介 



 

潤すメンバーやワイズ談議をしている者…7 時の宴会

までの一コマです。2 階の宴会場に浴衣に着替え着席

する場所を案

内、10 分遅れ

の開宴となり

ました。まず、

司会進行は私

野村が担当、

内宴会後の二

次会案内や明

日はゴルフ愛好会コンペがあるため早めの食事をする

ので朝食時間と場所を報告し、いよいよ開会の挨拶で

す。佐藤会長が「この旅行を企画してもらい感謝しま

す。また、今期もあと少しですが協力を。今夜は楽し

くやりましょ

う！」と。その

後、稲葉直前会

長の乾杯へと続

き、5 名のコンパ

ニオンも入場す

ると盛り上がり

始めました。酒も入ったころになりますとカラオケタ

イムですが機械が故障しているようで別の物が登場。

各委員会毎に歌っていました。（皆聞いてない！話をし

ている！コンパニオンと交渉する者等）顔を赤らめ酔

う頃には終宴となりました。次期会長の杉本隆夫 Y’s

による閉会の言葉で中締めとなりました。その後希望

者でのクラブ

滝亭へ移動。

11 時にお開き

となりました。

4 時間の長い

時間でお疲れ

様、ご苦労様

でした。今期

はメンバーが参加しやすいよう近場を考えたものです。

また新メンバーを加え大いに楽しみ、また語り合い親

睦を図りたいと思ったからです。多数の参加協力あり

がとうございました。 

富士山部第 3回役員会・評議会 

次期役員研修会に出席 

副書記 飯島 唯志 

5 月 25 日(日)、御殿場 YMCA 東山荘にて行われた富

士山部役員会・評議会に佐藤会長・石川 A 副会長・榎

本書記・牛田ユース事業主査・杉本次期会長・私飯島

（オブザーバー）の 6 名で出席してきました。13:00

より役員会が開始され青木富士山部部長より開会の挨

拶、東日本区の報告事項が報告されました。3 月 31 日

現在の東日本区概況として会員数 978 名、富士山部各

クラブの会員数動向などが説明され次期の第 71 回国

際大会（インド・チェンナイ）のスケジュール 2014

年 8 月 7 日～10 日、第 18 回東日本区大会（厚木）2015

年 6 月 6 日～7 日、第 26 回アジア大会 2015 年 7 月 31

日～8 月 2 日等のスケジュールが発表されました。ま

た、6 月 7 日の第 17 回東日本区大会の登録状況（5 月

25 日現在 450 名）や、1 日開催の為の分刻みのスケジ

ュールなどの説明が行われました。また、富士山部次

期役員構成が全会一致で承認されました。なお、YVLF

委員として牛田俊夫 Y’s も合わせて決定しました。

それから、審議事項として国際 BF 受け入れについて

ロシアのタチアナ・リカケーブさんの受け入れについ

て富士山部での 6 月 8 日～9 日のスケジュールで青木

部長宅へのホームステイなどが審議され承認されまし

た。休憩後 14:00 より評議会にうつり開会点鐘、青木

部長の開会の辞、ワイズソング・ワイズの信条のあと、

青木部長挨拶、役員会にて報告・決定された各事項の

説明が行われました。そして各クラブ会長による後期

活動報告がなされ伊東クラブでは佐藤会長より泣く泣

く中止に至ったスキー教室を始め各事業・行事の報告

がされました。ここまでで現執行部の 3 名は先に伊東

へ戻り残る杉本次期会長、牛田次期会計、私飯島次期

書記とで次期富士山部役員研修会に出席。富士山部次

期書記の井田 Y’s の司会のもと木村次期富士山部長

の開会点鐘、開会の挨拶。次期事業主査の活動方針発

表が行われ続いて各クラブの会長主題・事業計画が発

表されました。伊東クラブの杉本会長からは「明日を

拓こう 新たな出会いで！！」の会長主題、活動目標

が発表されました。また、各種報告書・連絡事項等の

伝達にメールを使用するため確実な返信の徹底のお願

いや各種注意事項など次期の運営に関しての説明が行

われました。多少押し気味で 16:15 過ぎに閉会。出席

の皆さんお疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊ ア ジ ア 地 域 会 長 主 題  “ 未 来 を 始 め よ う 、 今 す ぐ に ”  “ S t a r t  F u t u r e  N o w ” 

＊富士山部部長主題  “誇りあるワイズメンを育てよう”  “Grow  up  to  b e  ho no rab l e  Y’ s  men  my se l f” 

ホームステイボランティアの会代表 石田寿子様 

タイ国立ナレースワン大学日本語科学生 

ルックディー君 3 年生 「タイと日本の関係」 

(ニックネーム：ジャージャー) 

ピルン君 2 年生 「タイの日系企業」 

(ニックネーム：ポン) 

ナッティーダさん 2 年生 「私の夢」 

(ニックネーム：カートゥーン) 

ナカーンさん 2 年生 「タイの日本語」 

(ニックネーム：？) 

4 名のスピーチ（括弧内演題）・タイダンスの披露を

してくださいます。 

ナレースワン大学生紹介 



▼ 出席第一・奉仕・時間厳守・親睦 ▼ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊会長宅 〒414-0044 伊東市川奈 1211-65＊              ＊会報委員会 飯島・飯田・堀口＊ 

TEL：0557-44-1512  FAX：0557-45-0388           委員長 TEL：0557-37-7328  FAX：0557-32-2688 

５月例会報告 在籍者 30名（シニア 名・広義 名・療養 1名） 出席者 28名 出席者総数  37名 
メネット    名 コメット   名 シニア    名 ゲスト   2名 ビジター   7名 
出席率       97％ メーキャップ    1名 5月修正出席率   100％ BF現金            Pt 
スマイル報告       40,000円 YMCA基金       円 BF切手              Pt 
スマイル累計        457,000円 YMCA基金累計     円 BF累計              Pt 

下田クラブ 5 月 21 日(水) 4 名 山田誠君、堀口正作君、原充君、牛田俊夫君 

他クラブ訪問記録 

※執行部・部・区よりの連絡報告協議事項 

5/12(月) 5 月例会にて伊東市教育委員会生涯学習課
「あいさつ運動」の横断幕作成費用の寄付 
お礼と預かり書が届きました 

5/17(土)～18(日) 親睦旅行（修善寺ホテル滝亭） 

5/22(木) 熱海 G クラブ故牧野明也 Y’s（第 25 代富
士山部部長）へ供花 会則第 5 章慶弔第
16 条に則り会長が役員と協議の上決定 

5/24(土) 合同運営委員会開催 於：お好み焼き 十天 

5/25(日) ごみゼロ運動クリーン作戦 亀石峠空き
缶拾い実施 

5/25(日) 富士山部第 3 回役員会・評議会・次期役員
研修会開催 於 YMCA 東山荘 佐藤 Y’
s・石川 Y’s・牛田 Y’s・榎本 Y’s・杉
本 Y’s・飯島 Y’s 出席 

5/31(土) 例会場倉庫の片付け (執行部・ドライバ
ー) 9:00～ 

5/31(土) YMCA 伊東センター清掃・片付け 例会
場倉庫片付け後対応 

6/6(金)～7(土) 第17回東日本区大会 登録者数18名 

6/9(月) 6 月例会 ホームステイボランティアの会
ナレースワン大学(タイ)学生が例会に訪問 
例会終了後、定時総会 

6/21(土) EMC セミナー開催 

次期東日本区地域奉仕事業主任 山本剛史郎 Y’s よ
り次期地域奉仕事業委員会委員選出の依頼 役員選
考委員会協議の上橋場 Y’s を推薦 

及川泰広 Y’s 次年度も広義会員（療養会員） 

クラブアワード集計表に項目追加検討 会長(役員)の
行事等への参加・クラブから選出出向の役員 草案作
成後次期へ引継ぎ検討 

※委員会タイム 

プログラム 定時総会 ナレースワン大学学生例
会訪問 

ドライバー 5 月例会修正出席率 100% 

親睦 5/17(土)～18(日) 親睦旅行開催 収
支報告 

YMCA 青少年 次期キャンプ教室 8/2(土)～3(日) 

CS・BF 5/25(日) ごみゼロ運動クリーン作戦 
亀石峠空き缶拾い実施 

ドッジボール 第 2 回キッズ・フォトコンクール 募
集期間 5/1(木)～5/31(土) 

EMC 6/21(土) EMC セミナー開催 新入
会員対象 暖香園ボウル中 2 階特別
会議室 19:00～ 

※その他 

ANJIN サミットを応援する市民の会より「おもてな
い晩餐会」出席依頼 

今後も会員増強にご協力をお願いします。 

委員会開催・委員会報告／活動出席者表の提出を！ 

運営委員会だより 

5月例会は定刻通り橋場 Y`sの司会で始まりました。

開会の言葉を堀口 Y’s、ワイズの信条を飯島 Y’s、一

同によるワイズソングの斉唱後に佐藤会長の挨拶と

続きました。書記報告の後に市役所の生涯学習課の

堀井課長よりあいさつ運動の説明があり当クラブよ

り 2 万円の寄付金が贈呈されました。青木富士山部

長がお忍びで出席とことわりを述べ挨拶され、次に

相磯主任が挨拶されました。熱海グローリークラブ

の加藤会長は 30 周年記念例会への伊東クラブの参

加に対してお礼の挨拶をされました。親睦委員会に

よる誕生、結婚祝いの後に執行部により入会式が行

われました。入会者はお二人です。安藤眞範君と正

木薫君です。安藤君は斉藤 Y’s の紹介でお勤めは静

岡トヨタ自動車（株）、お生まれは 1967 年 9 月 10

日の 46 歳です。正木君は榎本 Y’s の紹介でお勤めは

伊東マリンタウン（株）、お生まれは 1969 年 10 月

24 日の 48 歳です。式後にそれぞれ自己紹介の挨拶

をされ抱負等を語られました。食前の感謝を斉藤 Y’s

が行い入会式故のワインで乾杯で会食となりまし

た。親睦委員会のスマイルの後に卓話に移りました。

卓話者は女優の藤田弓子氏です。紹介者は大物に広

い交際を持つ梅原 Y’s です。卓話のタイトルは（い

つも心にときめきを）と題され生い立ちから現在に

至る女優活動の経緯を話されました。生まれは昭和

20年 9月であり戦後生まれを強調され 3歳の時に父

親に先立たれ母子家庭で育てられたとの事。母親が

好奇心が強くそのおかげと感謝の言葉を述べられま

した。小学校 5 年の時にラジオ東京の出演に応募し

声が良いと採用され以後赤胴鈴の助の連続ドラマに

出演し女優の道を歩まれました。高卒後に文学座に

入り研鑽を積み幾多のドラマ、映画に出演しその間

に知りえた幾多の女優さんとのユーモアに満ちたエ

ピソードを語り最後に（ときめいて生きてください

と）とお話を締めくくりました。私のコーナーでは

榎本 Y’s のワンマンショウになり女好きはクラブの

先輩のせい、八重歯のフェチで女房も娘も八重歯と

持論を展開いたしました。出席率 95%、スマイル 4

万円の 5 月例会は稲葉 Y’s の閉会の言葉、会長の閉

会点鐘で終了いたしました。     記 飯田進 

 

例会だより 

受   付  開会の言葉 鈴木 敦君 

 〃   牛田俊夫君  向井信男君 

ビ ジ タ ー 田辺寛司君 食前の感謝 野村慶和君 

司   会  閉会の言葉 橋場 徹君 
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